



Así dejaron la casa de Fernández Noroña tras robo

Este domingo, el diputado Gerardo Fernández Noroña denunció a través de sus redes sociales que asaltaron su casa, ubicada en Leandro Valle 14-19, en el Centro Histórico de la Ciudad de México. El diputado federal del Partido del Trabajo (PT) señaló que dejaron "patas para arriba la recámara, que fue donde revisaron", además que solo se llevaron dinero.

"Fueron profesionales los que robaron la casa. Sabían por lo que venían y sólo eso se llevaron. Usaron guantes y una llave maestra para entrar", describió el aspirante presidencial para 2024.

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/asi-dejaron-la-casa-de-fernandez-norona-tras-robo-/1557294>